



# GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS



“Año de la Consolidación del Mar de Grau”

NOTA DE PRENSA N° 145 -2016-GR.CAJ/DC.RR.PP.

## **Sergio Sánchez: “PPK debe priorizar la remediación de pasivos ambientales en Cajamarca”**

El Gerente de Recursos Naturales y Gestión del Medio Ambiente, Sergio Sánchez Ibáñez, refirió que existen 1075 pasivos ambientales en la región Cajamarca, por lo que exigió al flamante Presidente de la República Pedro Pablo Kuczynski, apostar por la remediación de estos.

De igual modo dijo que se debe evitar las actividades extractivas en cabeceras de cuenca, porque se está afectando gravemente a los recursos hídricos. “La población cajamarquina viene sufriendo la desaparición y disminución de sus recursos hídricos, las mismas que están generando conflictos sociales”, agregó Sergio Sánchez.

Sergio Sánchez dijo que el virtual Presidente debe descentralizar el presupuesto, porque en la actualidad el 73% por ciento está concentrado en el Gobierno Nacional. “El Gobierno Regional tiene nueve proyectos de reforestación en cartera y sólo falta el financiamiento, esperemos que el señor Kuczynski priorice proyectos agrícolas y ganaderos”, indicó.

Finalmente dijo que la provincia de Cajamarca debe ser atendida con una planta de tratamiento, ordenamiento vehicular, asfaltados de carreteras que puedan unir a los 11 distritos y priorizar obras en el sector turístico.

**Se agradece su difusión**  
**Cajamarca, 09 de junio de 2016**

**DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS**  
**GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA**